



## 後記

メタデータ	言語: Japanese 出版者: 公開日: 2017-07-25 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: メールアドレス: 所属:
URL	<a href="https://hokkyodai.repo.nii.ac.jp/records/7695">https://hokkyodai.repo.nii.ac.jp/records/7695</a>

## 後記

本紀要第3号は、障害児の病理・保健科目を担当していただいている、奥村晶子、高橋順、高村春雄の各博士による論文と、現在障害児教育現場で活躍中の修了生、外山慎一、樋口賢治両君の論文、および本年度第3期生15名の修業論文の抄録集によって構成されています。

奥村先生には自閉性情緒障害の成人の2例について、高橋先生には感情論をとおして情緒障害の概念とその用法に関する問題提起を、高村先生には重症心身障害児の事例から、超早期発見・療育への提言について、貴重な論文をお寄せいただきました。

外山君には年長自閉児の作業学習への試み、樋口君には障害児学級と親学級による共同学習の実践報告を投稿いただきました。

本課程が昭和56年4月に開設されて以来、3年を経過しましたが、この間、学内関係者をはじめ学外の教育、福祉、医療、保育、さらにひろく地域の方々から絶大なご援助とご指導を賜わってまいりました。今後も現場ならびに地域社会に学び、互に連携を深めつつ、本課程の発展に尽すことが私たちの大きな責務であると考えています。関係者各位の一層のご指導とご協力を願い申し上げる次第です。

昭和59年3月1日

小田切	正
末岡	一
伊藤	伯
古川	則
	博
	宇
	一